



200+ crypto monnaies sont disponibles pour les dépôts et le trading sur BTCC, votre meilleur choix pour les échanges de crypto monnaies.

Télécharger notre application ici

[PDF Database Document] - BTCC Cryptocurrency Exchange

<https://www.btcc.com/fr-FR/markets/Avalanche-USD>

À propos de Avalanche (AVAX)

Selon certains utilisateurs, Avalanche est un « Internet financier ». La plateforme se situe essentiellement à l'intersection du marché traditionnel et des applications décentralisées.

Compte tenu de l'apparition de nouveaux termes relatifs aux crypto-monnaies, de nouveaux jetons et de nouvelles plateformes numériques, il est difficile pour les novices de saisir immédiatement le concept global du monde des crypto-monnaies. Choisir une monnaie dans laquelle il vaut la peine d'investir est encore plus difficile, car chaque jeton a ses propres avantages et inconvénients. Ce guide présente le jeton Avalanche (AVAX) qui est actuellement adopté à grande échelle.

Qu'est-ce que Avalanche (AVAX) ?

Avalanche (AVAX) est un réseau de blockchains qui utilise un algorithme de consensus avec preuve d'enjeu appelé le protocole de consensus Snowman. La blockchain permet aux développeurs de créer des applications décentralisées tierces et de les déployer. AVAX est le jeton natif de la blockchain Avalanche.

Lancée en 2020, Avalanche se veut rapide, polyvalente, sécurisée, abordable et accessible. En outre, Avalanche est un projet open-source, ce qui signifie que tout le monde peut consulter le code de la plateforme et y contribuer.

Qu'est-ce que le jeton AVAX ?

Le jeton AVAX, actif natif d'Avalanche, a une offre totale de 72 millions, avec plus de 70 millions en circulation. Les échanges avec AVAX entraînent la combustion du jeton, ce qui renforce sa rareté.

Les détenteurs de AVAX peuvent mettre leurs jetons en hypothèque sur le réseau Avalanche en créant un portefeuille avec une phrase clé et en transférant des fonds de la chaîne x à la chaîne p. Lors du transfert, les utilisateurs reçoivent un identifiant de transaction et peuvent choisir un vérificateur. Ils peuvent fixer un délai d'hypothèque, mais ne peuvent pas retirer de jetons avant la fin de ce délai, sans gagner de récompenses supplémentaires. Les détenteurs de AVAX doivent se remettre en jeu pour continuer à gagner de l'argent.

Fonctionnement d'Avalanche (AVAX)

Avalanche utilise l'expression « réseau de réseaux » pour décrire son réseau et ses capacités. Elle dispose de trois blockchains qui gèrent différentes fonctions :

- La chaîne de la plateforme (P-Chain) : La chaîne qui coordonne les validateurs, gère le mécanisme de mise en jeu du réseau et permet aux utilisateurs de créer de nouvelles L1, qui sont des groupes de validateurs qui travaillent pour parvenir à un consensus.
- La chaîne de contrats (C-Chain) : La chaîne qui exécute les contrats intelligents.
- La chaîne d'échange (X-Chain) : La chaîne qui permet aux utilisateurs de créer de nouveaux actifs et qui facilite les échanges d'actifs et les transferts entre chaînes.

Caractéristiques de Avalanche

La plateforme de contrats intelligents Avalanche supporte à la fois les applications décentralisées (dApps) et les blockchains autonomes. Voici quelques-unes des caractéristiques qui rendent Avalanche unique :

- Vitesse de création des pièces : L'offre maximale d'AVAX est de 720 millions. Les utilisateurs déterminent le taux de création en votant sur les récompenses des blocs.
- Structure des frais de transaction : Les frais varient en fonction du type de transaction et de la congestion du réseau. Tous les frais sont brûlés, ce qui rend l'AVAX plus rare. Les frais sont susceptibles d'être modifiés par le vote des utilisateurs.
- Mécanisme de consensus : Avalanche utilise une méthode unique où de petits sous-ensembles aléatoires confirment les transactions avant leur finalisation.
- Incitations à la participation : Un temps de disponibilité élevé et des réponses rapides augmentent les récompenses d'AVAX pour le traitement des transactions.

L'avenir de Avalanche

Certains utilisateurs appellent Avalanche « l'Internet financier ». En fait, il s'agit de l'intersection du marché traditionnel et de l'application décentralisée. Actuellement, l'équipe d'Avalanche étudie son accélérateur avalanche-x-an, qui offre de grands avantages aux développeurs et à leurs dapps,

notamment des produits dérivés, des monnaies stables et certains produits, ce qui améliorera considérablement l'avenir de la finance décentralisée.

 [Livre
blanc](#)

 [Site
officiel](#)